



COMMUNIQUE DE PRESSE

DECOUVERTE DES METIERS DES SERVICES DE L'AUTOMOBILE ET DE LA MOBILITE Du 17 au 24 mars 2018

Dans le cadre de la Semaine des Services de l'Automobile et de la Mobilité organisée par l'ANFA (Association nationale pour la Formation dans l'Automobile) du 17 au 24 mars 2018, le GARAC, Ecole nationale des Professions de l'Automobile, propose aux jeunes collégiens et lycéens, un programme de découverte des métiers de ce secteur. Parmi les événements, deux points phares sont proposés : une démonstration de cascades sur le thème des amortisseurs et une matinée spéciale Jeunes filles.

Visite du plus grand Ford store d'Europe, invitation à assister aux sélections en technologie automobile pour les Olympiades des métiers, découverte de la formation d'ingénieur en mécatronique pour l'assistance des véhicules, unique en Europe, portes ouvertes : ce programme de découvertes est complété par deux événements majeurs pour les collégiens et lycées.

- Le 21 mars 2018 9h30 et 14h. Avec le concours de la société KONI (amortisseurs) et de la société ACTIA (banc de diagnostic), des cascades (Drag'auto) sur véhicules permettront de façon spectaculaire (contournement d'obstacles, pertes de conduite, choc entre véhicules) de démontrer l'importance de l'entretien des amortisseurs grâce au travail des professionnels. Les collèges et lycées ainsi que les élèves et apprentis du GARAC sont invités à assister à ces démonstrations (vlepenec@garac.com) 9h30 et 14h.
- Le 23 mars 2018 8h30-12h. Les filles aussi ! Cette matinée dédiée aux jeunes filles a pour but de les mettre en situation en atelier de mécanique ou carrosserie et de leur faire découvrir que tous les métiers proposés aux garçons leur sont accessibles. Des jeunes filles du GARAC assureront le tutorat de la matinée. Des professionnels expliqueront aussi leurs métiers
NB : 45 jeunes filles sont actuellement en formation au GARAC du CAP à la formation d'ingénieur dont 70% dans les métiers techniques. Un record.

Les services de l'Automobile et de la Mobilité : Mécanique-Electronique, Carrosserie, Vente, Gestion auto, moto ou poids lourd. Un secteur qui recrute garçons et filles pour préparer l'avenir de la mobilité : voitures autonomes, véhicules électriques et hybrides, atelier connecté, digitalisation de la relation client... *GARAC 3 boulevard Gallieni 95100 Argenteuil 01 34 34 37 41*



PROGRAMME GARAC

Semaine des services de l'Automobile et de la mobilité

- 17 mars : Portes ouvertes 9h-16h pour les jeunes et les familles. Entrée libre
- 20 mars : Visite de la concession FORD de NANTERRE, le plus grand Ford-Store européen inauguré il y a 15 jours avec accueil des professionnels et découverte des fonctions dans une entreprise des services de l'Automobile. Inscription : vlepenec@garac.com
- 21 mars : DEMONSTRATION-CASCADE SUR VEHICULES AVEC AMORTISSEURS ET SANS AMORTISSEURS AVEC CONTOURNEMENT D'OBSTACLES, MANNEQUIN.. tests de diagnostic Avec le concours de l'équipementier KONI et de l'équipementier ACTIA, découverte de l'importance des amortisseurs pour la Sécurité et de leur entretien par des professionnels avec le cascadeur DRAGOTTO. Avec le concours des autorités locales. Inscription : vlepenec@garac.com
- 22 mars : SELECTION REGIONALE DES OLYMPIADES DES METIERS (WORLD SKILLS) section technologie automobile. Au plus proche des concurrents venant de différents établissements et opérant sur différentes épreuves (diagnostic, moteur, etc). Inscription : vlepenec@garac.com
- 23 mars LES FILLES AUSSI : Mise en situation en atelier de mécanique auto pour les jeunes filles qui souhaitent faire découvrir ce métier. NB : 45 jeunes filles sont actuellement en formation au GARAC du CAP à la formation d'ingénieur dont 70% dans les métiers techniques. Un record. Inscription : cstanislas@garac.com
- 24 mars. Portes ouvertes sur les formations supérieures dans le secteur des services de l'automobile et de la mobilité. Un focus sur la formation d'ingénieur mécatronique Ingénierie Assistance aux véhicules. Une formation unique en Europe. Site de Guyancourt

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile. Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé du CNPA, du GNEA, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 22 500 jeunes depuis plus de 70 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 270 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- *3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier*
- *3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Gestion*

Et pour 21 diplômes d'État et de la Profession :

- *DIMA, CAP, BAC Pro, CQP, BTS, Licence, Ingénieur.*

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

45 jeunes filles sont en formation chaque année depuis 3 ans, un record historique depuis la création du GARAC.